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INDICAÇÃO Nº 036/2017 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

 Indico à Mesa, observadas as exigências regimentais, que seja 

encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimento junto à Secretaria Municipal Competente, para o aumento de 

vagas nas creches do Município, destacando a creche do Bairro Roseira de 

Cima. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Estamos solicitando o aumento de vagas para as creches do 

Município, pois os números de vagas não são suficientes para atender as demandas 

dos Bairros. 

 É evidente a necessidade de vagas nas creches pois os moradores 

dois Bairros,que trabalham precisam deixar os filhos bem amparados, sendo assim 

consegue ter até um desempenho melhor no trabalho, pois sabem que seus filhos 

estão bem cuidados. 

Gabinete do Vereador A.R.T., 17 de Fevereiro 2017. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de fevereiro de 2017. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
 


